

ABSTRAK

Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah merupakan gambaran atas tingkat pencapaian hasil kerja yang ditetapkan melalui ketentuan perundang-undangan meliputi penerimaan dan belanja daerah dalam satu periode anggaran. Pengukuran kinerja keuangan dimaksudkan untuk mengevaluasi hasil kinerja keuangan demi terciptanya akuntabilitas publik serta mencapai tujuan yang telah ditetapkan.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh *Wealth*, *Leverage*, dan Belanja Daerah secara simultan maupun secara parsial terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah Provinsi di Indonesia tahun 2019. Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari *website* resmi Kementerian Keuangan. Pengukuran kinerja keuangan dalam penelitian ini dilakukan dengan menggunakan Rasio Efisiensi.

Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif dan hipotesis. Teknik pengambilan sampel dengan menggunakan sampel jenuh sehingga sampel yang digunakan terdiri dari 34 Provinsi di Indonesia dengan total data yang dipakai berjumlah 34 data. Model analisis dalam penelitian ini adalah Analisis Regresi Berganda dengan menggunakan *software* IBM SPSS *Statistic* 25.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *Wealth*, *Leverage*, dan Belanja Daerah berpengaruh secara simultan terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah. Secara parsial, variabel *Wealth* dan Belanja Daerah berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah dan variabel *Leverage* tidak berpengaruh terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah.

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai literatur penelitian selanjutnya, dapat meneliti dengan sampel lebih yang lebih banyak bukan hanya Pemerintah Provinsi melainkan ditambah dengan Kabupaten atau Kota di Indonesia, rentang waktu lebih panjang serta variabel lain yang dapat mempengaruhi Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah. Diharapkan bagi Pemerintah Provinsi di Indonesia dapat melakukan evaluasi Kinerja Keuangan dengan memaksimalkan seluruh potensi serta anggaran yang dimilikinya.

Kata Kunci: *Wealth*, *Leverage*, Belanja Daerah, Rasio Efisiensi, dan Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah